

Con visita del presidente de la Comisión de Seguridad y Salud Laboral CChC capacita equipos en seguridad laboral en Punta Arenas



El presidente de la Comisión de Seguridad y Salud Laboral de la CChC, Francisco Castañeda, visitó Magallanes para impulsar la cultura preventiva en la construcción, atendiendo a las condiciones climáticas propias de la región, como el viento, las lluvias intensas y la reducción de luz durante el invierno.

Junto a un equipo formado por Alicia Contador, Luis Bradasic, Rocío Millalonco y Álvaro Uribe Tobar, Castañeda recorrió dos sitios en Punta Arenas: la planta de hormigón y áridos de Concremag y la obra Loteo Brisas del Estrecho.

En estas visitas se pudo

constatar el uso de herramientas digitales, sistemas de gestión innovadores y un ambiente laboral positivo, aunque también se detectaron brechas en la prevención de riesgos.

Durante su intervención, Castañeda destacó la necesidad de adaptar las medidas de seguridad a las particularidades de la zona, enfatizando la importancia de la inducción de los trabajadores para prevenir accidentes.

La jornada incluyó un taller de liderazgo, impartido por Humberto Alvarez, en el que se abordaron competencias clave como la comunicación

efectiva, la empatía y la resiliencia. Los participantes, entre ellos Mauricio Torres y Gabriela Ordóñez, resaltaron que formar líderes comprometidos es esencial para lograr cambios culturales que prioricen la seguridad y el bienestar de los trabajadores.

La visita concluyó con un encuentro de camaradería, en el que Rocío Millalonco presentó el plan de trabajo local, que contempla una campaña de prevención en invierno y diversas actividades orientadas a fortalecer las capacidades preventivas de empresas y equipos en la región.